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Спустя почти год, находясь 
на посту Главы АГО, Марина 
Сергеевна рассказала нашему 
изданию о том, чего уже уда-
лось достигнуть, а также о пла-
нах на ближайшее будущее.

Большинство активных дей-
ствий и поставленных задач 
связано с обращением жителей 
– выполняются их просьбы и 
наказы. В середине прошлого 

года для этого Марина Миша-
рина выезжала во все районы 
округа, чтобы лично пооб-
щаться со всеми горожанами и 
узнать, что их волнует и беспо-
коит.

Команда специалистов Адми-
нистрации и сотрудников му-
ниципальных учреждений на 

данный момент выстраивает ра-
боту сразу по всем направлениям: 
формированию жилищно-ком-
мунального хозяйства, развитию 
туризма в округе, продвижению 
спорта и культуры, благоустрой-
ство территории для комфортных 
условий проживания.

Обо всем этом – в эксклюзив-
ном интервью мэра города «Ара-
мильским вестям».

Дороги 
– Пожалуй, одним из самых 

важных моментов в работе му-
ниципалитета является наличие 
зримых удобств, необходимых для 
жизни его граждан. В первую оче-
редь, к ним относится ухоженный 
внешний вид города, исправная ра-
бота сферы ЖКХ, возможность 

самореализации и условия для от-
дыха. К тому же, все эти пока-
затели между собой неразрывно 
связаны. Именно по этим темам 
чаще всего обращаются горожа-
не в Администрацию: устранить 
коммунальную аварию, облагоро-
дить придомовую территорию, 
создать места для отдыха и до-
суга, а также улучшить состо-
яние дорог и прилегающих к ним 
территорий в округе.

В этом году будут оборудо-
ваны пешеходные переходы по 
улице Горбачева – возле дет-
ского сада №4 «Солнышко», по 
Текстильщиков, а также до-
оборудован пешеходный переход 
на перекрестке Рабочая – пере-
улок Речной. Частично будет 
отремонтирован тротуар по 
улице Курчатова в районе СХТ, 
и продлен до детского садика и 
детской поликлиники. В поселке 
Мельзавод тротуарная дорожка 
будет проложена по Заводской и 
на Ломоносова – возле ФАП-а.  

На данный момент идет про-
ектирование тротуаров: реали-
зация запланирована на следу-
ющий год. Речь идет об улицах 
Пролетарская, Карла Маркса, 1 
Мая – дорогах регионального на-
значения. Там же предусмотре-
но создание велодорожек – при-
чем, на любых видах мобильного 
транспорта можно будет там 
ездить. Жители неоднократно 
просили, мы делаем. Вело-зона 
будет дублировать пешеходные 
зоны на протяжении всей про-
езжей части – согласно ГОСТ-у. 

Этот же проект – по обнов-
лению внешнего вида данных 
трех улиц – предусматривает 

создание остановки обществен-
ного транспорта около магази-
на «Фортуна», недалеко от зда-
ния полиции. 

Системы 
жизнеобеспечения 

– Еще одна важная состав-
ляющая инфраструктуры го-
рода – это сети коммунального 
обслуживания. Степень износа 
их по всему Арамильскому город-
скому округу составляет 90%. 
Готовим заявку на замену 55 
километров трубопровода. На 
эти цели Министерство ЖКХ 
Свердловской области предус-
мотрело на 2023 год порядка 33 
миллиона рублей – для нашего 
муниципалитета. В первую оче-
редь работы начнутся в микро-
районе Гарнизон. Подготовлены 
сметы на капитальный ремонт 
сетей водоотведения. Будем 
проходить сейчас экспертизу и 

отыгрывать конкурс по подряд-
ной организации, которая будет 
выполнять работы.

По реконструкции дворовых 
территорий в том же районе 
могу ответить, что около ма-
газина «Елисеевский» будут про-
водиться ремонтные работы. 
Предписание было выдано «Во-
доканалу»: в этом году проблему 
они должны устранить. 

Жители обращались с 
просьбой решить проблему по 
неработающей ливневой си-
стеме возле дома №17 по ули-
це Гарнизон. «Ливневку» необ-
ходимо чистить. Сотрудники 
«Арамильской службы заказ-
чика» и «МКУ» уже выезжа-
ли. Решим проблему в этом 
году.  Сделаем, как до этого 
на Космонавтов – по дренаж-
ной системе для водоотве-
дения: в большую яму будет 
засыпан щебень – для сбора 
талых вод. 

«Нам есть, к чему 
стремиться»

Из первых уст

Марина Мишарина – 
о планах развития Арамильского 
городского округа


